

## El PIB sube un 0,3% en el primer trimestre

E. de G. / Guadalajara

La economía española registró una subida del 0,3% en el primer trimestre del año y del 0,8% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior gracias al sector exterior, según confirmó este recientemente el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En concreto, la actividad global creció en tasa interanual a un ritmo de dos décimas superior al del trimestre precedente, cuando creció un 0,6%.

De esta manera, la economía española continua en una senda de suave crecimiento interanual, apoyada fundamentalmente por la contribución del sector exterior.

### Crecimiento

El PIB registra ya tres trimestres seguidos con crecimiento positivo en tasa interanual, tras el estancamiento del segundo trimestre del pasado año y el descenso del 1,4% del primer trimestre de 2010.

En términos intertrimestrales, el PIB creció un 0,3%, una décima más que en el trimestre precedente.

El Instituto Nacional de Estadística destacó que en el primer trimestre del año se observa una estabilidad en el comportamiento de la demanda nacional y una mayor contribución del sector exterior al crecimiento agregado.

# El CEEI de Guadalajara acogerá el próximo iniciador

**Una comunidad de emprendedores que tiene como objetivo fomentar y facilitar el emprendizaje. Podrán conocer a otros emprendedores y compartir las experiencias de como poner en marcha un negocio, así como saber donde dirigirse, tanto para solicitar una subvención como para cumplimentar un requisito administrativo**

E. de G. / Guadalajara

El Centro Europeo de Empresas e Innovación de Guadalajara (CEEI Guadalajara), acogerá, próximamente, una jornada de Iniciador Guadalajara, una comunidad de emprendedores que tiene como objetivo fomentar y facilitar el emprendizaje. Una actividad que resultará complementaria a las que se vienen desarrollando desde el CEEI de Guadalajara para fomentar la cultura emprendedora de la provincia alcarreña, para ellos cuenta con el vivero de empresas, así como con la preincubadora y la organización de jornadas y seminarios relacionados con la innovación y el emprendimiento. Durante esta próxima jornada, los emprendedores que se acerquen hasta el Centro de nuevas empresas de Guadalajara podrán conocer a otros emprendedores y podrán compartir experiencias, tanto las buenas como las más duras y así saber por que camino continuar en el difícil proceso de crear una empresa. El primer Iniciador data de 2007, en Madrid y ya se realiza en más de 56 ciudades españolas, entre las que ya

figura Guadalajara, y está presente en ciudades como San Francisco, Londres, Tokio y Montevideo.

Ayer tuvo lugar el primer encuentro de Iniciador en la UNED de Guadalajara, donde los emprendedores presentes, tras una breve presentación de sus proyectos asistieron a un coloquio donde pudieron ob-

**El primer iniciador data de 2007, en Madrid, y ya se ha realizado en más de 56 ciudades españolas. Esta será la primera vez que se realiza en Guadalajara tras el encuentro de la UNED**



En el mes de junio se llevará a cabo una nueva jornada de Iniciador, esta vez en el CEEI de Guadalajara. / E. de G.

servar como se puede acceder a la financiación, los planes de negocio de otras empresas, así como promocionar los diferentes productos o buscar el proveedor más adecuado.

Además de esta puesta en común para aprender del buen hacer de otros emprendedores, Iniciador Guadalajara contó con la ponencia de Lucas

Rodríguez, co-fundador de metoCube, software destinado a documentar las operaciones de una organización, y uno de los co-fundadores de Iniciador.

A continuación, hubo tiempo para el Networking entre emprendedores, en el ambiente distendido de Cabaret Café, allí, los em-

prendedores, intercambiaron impresiones y pudieron conocerse un poco mejor así como las actividades que realizan.

Esta jornada será una apuesta más del CEEI de Guadalajara en su línea de trabajo continuo para fomentar el emprendedurismo y la cultura emprendedora en la sociedad alcarreña.

## NUEVOS CURSOS INTENSIVOS

Estarás compitiendo en un mes.  
No lo dejes para Septiembre!



**GOLF VALDELUZ**

*Tu campo en Guadalajara*

Web: [www.golfdevaldeluz.com](http://www.golfdevaldeluz.com) • Teléfono: 949100233

